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Das Geschäft wird heute im Gemeinderat in einer 1. Lesung behandelt. Der Auftrag zur Einführung 
von ICT an den Schulen wurde vom zuständigen Departement erteilt; die Gemeinde kann somit nicht 
über dessen Einführung, sondern nur über die Art und Weise beschliessen. Die Einführung wird auf 
das Schuljahr 2010/2011 erfolgen. Die 13 Gemeinden des oz13 haben für die Lösung für ICT an den 
Schulen einen Ausschuss gegründet und ein entsprechendes Projekt erarbeitet. Das Projekt wird am 
heutigen Abend den Ratsmitgliedern vorgestellt. Beschlossen wird erst an der nächsten 
Gemeinderatssitzung.  
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Die Jugendkommission hat dem Gemeinderat einen ausführlichen und fundierten Antrag betr. dem 
Standort der Container für einen Jugendtreff gestellt. In Subingen besteht schon seit langem ein 
„Vakuum“, da sich die Jugendlichen nirgends treffen können. In den letzten Monaten wurde nach 
dem durchgeführten Mitwirkungstag mit relativ grossem Tempo der Standort eines Jugendtreffs, eines 
von den beiden ausgearbeiteten Projekten, weiterbearbeitet. Es stehen der Jugend zwei Container 
hierzu zur Verfügung und es geht nun darum, wo diese beiden Container platziert werden können, 
was für die Nutzung der Container als Jugendtreff zusätzlich notwendig wird und welche Kosten 
generiert werden 
Eine Delegation der Jugendkommission und 2 Jugendliche haben dem Gemeinderat am heutigen 
Abend das Konzept für den Standort eines Jugendtreffs vorgestellt.  

Grundsätzlich stellt sich der Gemeinderat hinter das Projekt “Jugendtreff” und befürwortet dessen 
Realisation. Der Gemeinderat unterstützt, dass die Container für einen Jugendtreff allenfalls auf 
gemeindeeigenem Land – sofern sich dieses dazu eignet – aufgestellt werden. Das benötigte Wasser 
wird zur Verfügung gestellt. Sollten vorhandene Toilettenanlagen beansprucht werden, muss im Detail 
darüber gesprochen werden. Der Gemeinderat bietet des weiteren Hand zur Mithilfe bei 
Verhandlungen, falls die Container auf fremdem Land aufgestellt werden sollen und der Gemeinderat 
stellt grundsätzlich die Genehmigung eines Kredites für die spätere Weiterbearbeitung des Projektes in 
Aussicht. Der heute vorgeschlagene Standort kann jedoch aufgrund der vorliegenden Angaben an der 
heutigen Sitzung nicht bewilligt werden. Das vorliegende Grobkonzept stösst beim Gemeinderat 
grundsätzlich auf Zustimmung. 

Der Gemeinderat beschliesst einen Kredit über CHF 5’000.00, damit die Jugendkommission die 
notwendigen Entscheidungsgrundlagen für einen Gemeinderatsbeschluss in Sachen „Jugendtreff“ 
erarbeitet kann. 
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Der Ausschuss der Kultur- und Sportkommission und der Jugendkommission hat auf Wunsch des 
Gemeinderates das Konzept für die 1. Augustfeier und die Jungbürgervereidigung überarbeitet. Der 
Gemeinderat genehmigt das angepasst Konzept. 
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Es liegt eine Bedarfsanfrage für die Gründung einer Kindertagesstätte vor. Der Gemeinderat hält fest, 
dass er das Projekt ideell unterstützt, jedoch nicht beabsichtigt, einen finanziellen Beitrag an ein 
solches Projekt zu leisten. Der Betrieb der Kindertagesstätte hätte auf privater Basis zu erfolgen. 
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Die BonaInvest hat sich erkundigt, ob die Einwohnergemeinde Subingen weiterhin Interesse für einen 
Anschluss der Liegenschaft Bahnhofstrasse 9 an die Holzschnitzelheizung Birkengarten hat. Der 
Gemeinderat hat diese Anfrage an seiner Sitzung vom 28. Mai 2009 in einer ersten Lesung beraten 
und beschlossen, vor einem Entscheid noch weitere Abklärungen vorzunehmen.  
Aufgrund der vorliegenden Zahlen stimmt die Einwohnergemeinde Subingen dem Anschluss der 
Liegenschaft Bahnhofstrasse 9 an die Holzschnitzelheizung Birkengarten im Grundsatz zu. 
Voraussetzung für den Anschluss ist jedoch die noch ausstehende mehrheitliche Zustimmung aller 
Stockwerkeigentümer. 
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H.R. Ingold spricht Herrn G. Ludäscher für sein Engagement anlässlich der Projektwoche des oz13 ein 
Riesenkompliment aus. Er bedankt sich im Namen der Einwohnergemeinde. Die SchülerInnen haben 
während dieser Woche als Teil des Projektes den Fluehstei geputzt. 
 

 
 


